
前号に引き続き、学校休校中のオンライン学習アンケート調査より生徒の
意見（227名が回答）について報告いたします。生徒たちも保護者同様、概

ね好意的な評価が多かったと思います。特に朝の会でクラスメイトの顔が見
られたことは、安心感につながり、みんなも頑張っている、自分も頑張ろう
という意欲につながったと思います。オンライン学習は今後もあり得ること
なので、生徒にとってどうすればより望ましい形で実施できるか、今回の反

省を踏まえ検討していきたいと思います（図が見づらいため、ホームページにもアップしています）。

第74回屋部中学校運動会のテーマが決定しました。「気炎万丈」
き えんばんじよう

です！意味は、屋部中学校運動会が激しく燃えるくらい、全校生
徒で盛り上げていきたいという思いでこのテーマにしたとのこと
です。先週金曜日の中央委員会で決定しました。記録的な大雨も
週末には上がり、運動会当日は、絶好の運動会日和になる予定で
す。（雨男の校長が言っているので間違いありません！） コロナ
禍の中ではありますが、感染防止対策を徹底しながら、運動会を
成功させるようみんなで頑張っていきましょう！
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＜生徒の意見＞（○良かった点 ●課題）
○自分のペースで進めていけるのでとても良かった。
○多少の不安はあったけど、楽しくできた。良い経験になった。
○他の人の会話とか入ってこないので集中して取り組めた。
○わからないところも繰り返し学習できるのでとても良かった。
○学校の課題だけでなく、自分で考えて学習できた。
○自分で学習に取り組む力がつくと思った。効率よく学習できた。
○自分に合った自己流の勉強方法をあみ出せた。
○去年に比べるとだいぶ良かった。学習時間が増えた。
●楽しかったけど、学校でみんなと一緒に授業した方が良い。
●分からないところを（先生に）聞くことができなかった。
●対面での授業の方が質問もできるのでわかりやすいと思う。
●課題をこなすだけでは一人一人の学習に差がつくと思う。
●紙に書く学習の方が覚えやすいので授業の方が良い。
●先生、友達と顔を合わせる学校の授業の方が頭に入ってくる。
●一人では集中しづらかった。むずかしかった。
●やる人とやらない人で差が出る。通常の授業より見劣りする。
●オンラインで直接先生から授業を受けたい。
●自宅学習中も、オンラインで授業を進めてほしかった。
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